

平成28年度 学校だより

京都市立大枝中学校

# 9月大枝中学校通信

平成28年9月1日



## 校舎がきれいになりました〈共同作業〉



先の7月26日(火)から4日間、本校に西京支部の管理用務員の皆様がご来校され、北棟1・2階をはじめとして、門扉などいろいろな箇所を整備していただきました。連日の猛暑で作業をしていただくにはベストなコンディションとは言えませんでした。そうしたなか、こうして本校の教育環境向上にご尽力いただいたことに心から感謝いたします。



それまで薄暗かった北校舎の廊下が見違えるように明るく感じます。また、北門・東門もペンキを塗り直していただきました。学校の「玄関」がリニューアルすると雰囲気が変わります。Ⅱ期を迎えて、登校する生徒諸君の表情も本当に明るく感じられます。



## リーダー研修会



先の8月5日(金)には、夏のリーダー研修会を実施しました。午前中は、グループに分かれて校外へ出向き、企業や洛西高等学校など、さまざまな分野で活躍されている方々を訪ね、「中学生が思い描くリーダー像」をお伝えし、その上で「社会に出るために必要な力」についてディスカッションをしてきました。

午後からは、お隣の国際日本文化研究センターをお借りして、午前中のフィールドワークで得た情報をもとにグループワークを行い、発表会をしました。

※右の写真は洛西高校で生徒会交流をした1班の様子です。



まずははじめに「自己紹介」を行いました。最初は少々緊張していましたが、自分たちのことを知ってもらおうと、真剣に伝えていました。その後、高校生の方々からも自己紹介をしていただき、温かい雰囲気の中で交流ができ、本当に有意義な研修となりました。



## 吹奏楽部 つばき自治会夏祭りに出演



先の8月20日（土）に、校区のつばき自治会様で開催された夏祭りに、本校吹奏楽がお招きいただき演奏をしました。大変多く地域の方々がお越しになり、演奏に聴き入っておられました。生徒たちにとっても、こうしたチャンスは大変よい経験となります。こうして、地域の一員として様々な活動に参加する機会をこれからも大切にしていきたいと思います。今回、様々な形でご支援いただいた皆様、本当にありがとうございました。今後ともよろしくお願ひいたします。

## 大枝中学校区 夏季小中合同研修会

夏休みも終わり、Ⅱ期のはじまった8月23日（火）の午後から、大枝小学校と桂坂小学校の先生方にお越しいただき、5限目の授業を参観していただきました。会議室で全体会を持ち、その後、各教科ごとにグループ・ワークを行いました。小中の垣根を越え、授業で大切にしている点やノート指導など、活発な意見が交わさ



れました。最後にもう一度集まり、各グループでの討議内容を発表していただきました。今後、これらを小中共通の「学び方ガイドライン」へと整理していく予定です。まとめとして、桂坂小学校の若松校長先生にお話ををしていただきました。大枝中学校区ブロックの小中一貫教育は、大きく動き出そうとしています。昨年度から行っているSSH連携事業とともに、「目に見える形」となって大枝・桂坂地区で学ぶ子どもたちの大きな力となるはずです。ご期待下さい。

**【御礼】** 夏季休業中、本校生徒を様々な場面でご支援いただくとともに、大変温かく見守っていただきました。お陰様で大きな事故やけがもなく、大枝生たちは元気に学校へ帰ってきました。今後とも保護者の皆様、地域の方々のご理解とご協力を願いいたします。

information

### 大枝中学校ゆるキャラ「桃麻呂くん」



学校の様子や行事予定などを、本校ホームページにてお知らせしております。

今年度は、できる限りタイムリーに、そして頻繁に更新できるよう努力したいと考えておりますので、是非ご覧いただきますようお願いいたします。

**※本校ホームページのURL（ウェブサイトのアドレス）は**

**<http://cms.edu.city.kyoto.jp/weblog/index.php?id=205801>**

です。



なお、携帯サイトからも本校ホームページを閲覧していただくことができます。左記のQRコードをご利用ください。

※QRコード(R)は、株式会社デンソーウェーブの登録商標です。